AUTOMOBILISME

AUTOMOBILISME

Début en fanfare
de Jonas Magnin

Le récent Stalom d'Interlaken a débouché
sur une très agréable surprise pour Jonas
Magnin. Au volant de sa nouvelle Renault
Clio, le fer de lance de l'écurie Sporting de
Romont s'est imposé dans le groupe El, en
reléguant le premier de ses 24 concurrents
à 1°92! Au fil de la journée, le Romontois
n'a cessé d'améliorer ses temps, abaissant
de huit secondes son record personnel
réussi jadis au volant de son ancienne
Citroën Saxo VTS.

«Je ne pouvais pas espérer mieux pour
une première. Je suis très motivé pour la
suite de la saison et pour le prochain rendez-vous, le slalom à Moudon le 15 mais,
clame l'intéressé.

Dans le Mini Race Challenge, saluons la
8º place (sur 33 participants) décrochée par
son coéquipier romontois Nicolas Fasel,
qui étrennait pour l'occasion sa toute nouvelle Mini Cooper S. GL